



Fotos: Noroeste / Marco Ortíz

El sol gira hacia Mocorito

Todo un suceso ha resultado el campo de girasoles en el Pueblo Mágico de Mocorito, por lo que se busca que se convierta en tradición un "febrero amarillo" para el municipio.

Culiacán 1B

Pese a la oposición de los senadores del tricolor

Gobernadores del PRI avalan Guardia Nacional

NOROESTE / REDACCIÓN

MÉXICO. _ Gobernadores priistas anunciaron su apoyo a favor de la Guardia Nacional propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a pesar de que los senadores de la bancada tricolor han mostrado su desacuerdo.

Los gobernadores emanados del PRI de Sinaloa, Campeche, Estado de México, Guerrero, Coahuila, Sinaloa, Oaxaca, San Luis Potosí, Hidalgo, Zacatecas, Colima y Tlaxcala se pronunciaron a favor del proyecto del Presidente.

Los mandatarios estatales se reunieron con la Secretaria de Gobernación y con integrantes del Gabinete federal de seguridad. "Nosotros estamos a favor", afirmó el sinaloense Quirino Ordaz Coppel al término del encuentro.

"Los gobernadores del PRI estamos a favor de la Guardia Nacional", agregó el Mandatario del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, quien abundó que respaldan la nueva fuerza de seguridad por la fortaleza que le puede dar a sus entidades.

"Tener la presencia del Ejército

Los mandatarios priistas anuncian apoyo, pero en el Senado, la bancada del tricolor se opone al dictamen enviado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador



Gobernadores priistas manifiestan su apoyo a la Guardia Nacional propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

ya la Marina para atender la principal preocupación de los ciudadanos, que es la seguridad", dijo de Mazo Maza.

El Gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme Solís, consideró que la propuesta de la Guardia Nacional puede transitar "perfectamente" con un mando operativo militar.

"Estaríamos totalmente de acuerdo", expresó.

Todos los mandatarios, con

excepción del Gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, se reunieron posteriormente en el Café La Habana, a una cuadra de la Segob, para afinar los términos de su postura respecto al nuevo dictamen elaborado por las comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado, mismo que retoma la propuesta original del titular del Poder Ejecutivo federal sobre la Guardia Nacional.

Sin embargo, las fracciones parlamentarias del PRI, PAN y de Movimiento Ciudadano en la Cámara alta anunciaron que presentarán propuestas de modificación para evitar la "militarización" de la seguridad.

El Senador Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador del grupo parlamentario del PRI, reconoció que en la bancada no se comparte el punto de vista que en favor de la Guardia Nacional que respaldaron los gobernadores priistas.

"Tenemos puntos de vista diferentes", aclaró el ex Secretario de Gobernación en rueda de prensa.

La Senadora Claudia Ruiz Massieu, dirigente nacional del PRI, aseguró que, conforme a la última versión de la minuta, su partido en el Senado no daría su respaldo a la creación de la Guardia Nacional. (Con información de Reforma)

Senadores de oposición reiteran su rechazo a la Guardia Nacional 3A

LEA HOY

Injusto

FEDERICO REYES
HEROLES 4A

OBSERVATORIO

El repliegue táctico de Manuel Clouthier

ALEJANDRO
SICAÍROS 4A



EXIGIMOS JUSTICIA
PARA NUESTRAS PERIODISTAS AGREDIDAS
NOMBRE: _____
1777 DÍAS DE IMPUNIDAD



Manuel Clouthier Carrillo anuncia su regreso de tiempo completo a la actividad empresarial.

EX DIPUTADO FEDERAL INDEPENDIENTE

Cierra Clouthier su ciclo, en definitiva, de la política

NOROESTE/REDACCIÓN

Manuel Clouthier Carrillo formalizó ayer su fin de ciclo en la política partidista.

Esta carrera en los cargos públicos la inició hace 10 años como Diputado federal, entonces a invitación del PAN, con el cual terminaría marcando distancia.

Para 2015, se convirtió en el primer Diputado federal independiente, y hasta ahora único en la historia del País, al derrotar al PRI en el Distrito 05 de Culiacán.

Ese triunfo icónico le generó expectativas y para el año 2018 buscó ser Senador por la vía independiente, lo cual no consiguió.

Entre los cuatro candidatos que compitieron en primera fórmula, Rubén Rocha, de Morena-PT-PES; Héctor Melesio Cuén, por el PAN-PRD-MC, y Mario Zamora Gastélum, por el PRI-Verde-Panal, quedó en el último lugar.

Durante su campaña Clouthier Carrillo fue reiterativo de que si lo elegían para Senador, buscaría la Gubernatura en el año 2021.

Tras la derrota en los comicios de 2018, mantuvo una postura discreta sobre su futuro en la política.

"Hace 10 años, como es sabido, dejé la dirección de mis negocios para dedicarme de tiempo completo a la política. He tomado la decisión de retirarme de la política electoral de manera definitiva, y regresar a mis actividades de carácter privado", informó ayer en rueda de prensa.

Durante la campaña a Senador

'Es tiempo de los jóvenes'

Manuel Clouthier Carrillo acotó que ahora el tiempo es de los jóvenes.

"Aquí hago un acotamiento para indicar de que no serán los viejos de 80 años los que construyan el México del Siglo 21, serán los jóvenes quienes tendrán esa responsabilidad de construir ese nuevo México", aseveró.

Espera que los jóvenes mexicanos, añadió, no se conviertan en omisos, como fue la generación de la que él forma parte.

Si así sucede traerá graves consecuencias para la nación, pues los cambios no vendrán del poder, sino desde la sociedad, dijo.

en 2018, resaltó, fue claro.

"Siendo electo primer diputado federal independiente en 2015, si ustedes los sinaloenses me eligen Senador buscaré la Gubernatura en 2021, la decisión popular expresada en las urnas fue contundente: "No te queremos Senador", dijo.

Esta es la razón, explicó, por la cual ahora comunica que derivado de ese resultado electoral no buscará la Gubernatura ni ningún otro puesto de elección popular.

"Con esto cierro un ciclo en mi vida, convencido de que les corresponderá a los jóvenes construir el México del Siglo 21", dijo.

ENDEUDAMIENTO

Es algo histórico el problema financiero del Isic: Jacobo

KAREN BRAVO

Los problemas financieros del Instituto Sinaloense de Cultura no son nuevos, es algo histórico opinó el Diputado y ex director del Isic, Sergio Jacobo Gutiérrez.

"Las instituciones culturales siempre han enfrentado problemas de tipo financiero, las instituciones culturales desafortunadamente pues no son las que tienen la más alta prioridad en la asignación del gasto", dijo.

Actualmente, el Isic sostiene una deuda de 26 millones de pesos con proveedores por servicios que brindaron en los festivales de rock y de cultura. Los pasivos también engloban deudas como agua, luz y mantenimiento.

La deuda es con proveedores locales quienes solicitaron préstamos que aún pagan para poder financiar los servicios, como lo documentó Noroeste.

"No es un pasivo que ponga en un riesgo de colapso financieramente al Instituto, este dato no nos indica a nosotros que el Isic esté quiebra financiera, sin embargo, sí representa evidentemente un problema", opinó el ex director.



No es un pasivo que ponga en un riesgo de colapso financieramente al Instituto, este dato no nos indica a nosotros que el Isic esté quiebra financiera, sin embargo, sí representa evidentemente un problema".

Sergio Jacobo Gutiérrez
Diputado priista

Pese a las ampliaciones presupuestales que recibió el Instituto durante 2017 y 2018, el recurso nunca es suficiente, recalcó el Diputado.

"El Instituto siempre ha tenido complicaciones desde el punto de vista financiero porque el presupuesto que se asigna nunca es suficiente para atender las demandas que cada vez crecen más", comentó.

"El presupuesto en cultura nunca es suficiente, siempre hay complicaciones, pero afortunadamente se han encontrado las vías de solución para que la institución pueda tener esta estabilidad financiera".

Aunado al problema con los proveedores, el Instituto también presentó retrasos en el pago

de nómina propia, tanto en las oficinas administrativas, personal de las compañías culturales y los maestros. Sin embargo, el Diputado explicó que en la información que le proporcionaron no existe deuda con los trabajadores.

■ Pero sí ha habido un problema de arrastre en la nómina, de retrasos ¿eso también se daba anteriormente?
Sí ha habido retrasos.

¿Y anteriormente se daban?
Sí, no es la primera vez que ocurre esto, también en ejercicios anteriores de repente se te retrasaba.

NACIONAL



DE PRISIÓN A CENTRO DE ARTE

El Presidente anuncia que las Islas Marías dejan de ser cárcel federal y para convertirse

en un centro dedicado a las artes, cultura y ecosistema. 2A



COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PRESECUNDARIA - PRIMARIA SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS	761 32 98
UNIDAD NORTE	789 31 85
UNIDAD URSANA	717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA GUANACASTE	714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE	789 13 05

MENSUALIDAD 2018 -2019 \$1,030.00
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
ORGULLOSAMENTE VALLADOLID